
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月１７日の午後、令和７年度新入生説明会を開催しま

した。昨年度までは、武道場の床に直接座っていただいて

おりましたが、今年度は、寒さ対策とお客様をお迎えする

という思いを込めて、椅子を準備しました。準備と片付け

は、バレー部、卓球部、バスケットボール部、剣道部が、

体育館から椅子（１３０脚）とシートを運んでくれまし

た。剣道部にいたっては、稽古をせずに２時間かけて会場

準備をしてくれました。シート敷きでは、しわが寄らない

ように敷いたり、椅子並べでは、顧問である小松指導教諭

の指示を受けながら、メジャーを使って、椅子の縦横をきちんとそろえて並べてくれたりしました。お

客様のことを考えながら、黙々と準備をしている姿を見ながら、「心の美しさ」を見ることができまし

た。お陰様で、６年生とその保護者様は、快適に説明を聞いてくださっていました。 

 

 

 

前号では、旧生徒会本部役員の皆さん

の一年間の活動を通した感想等について

掲載しましたが、今号では、新生徒会本

部役員１４名の一年間の「抱負」「意気

込み」を掲載します。 

１４名の想いは、「より良い海青中

学校へ」のようです。また、キーワー

ドは、「もっと…、さらに…」がそれぞ

れの胸の中にあるようです。失敗を恐れ

ず、多くのことに挑戦し、１４名の本部

役員が中心となって、全校生徒を巻き込

んだ活動になることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

We love 海青 
２０２５年１月２０日 

学校便り №２６ 

校長 森 慎也 

唐津市鎮西町横竹８３８番地９ 

学校教育目標  海青中を誇りに思う生徒の育成  ～優しさあふれる学校に～ 

 

 

 ■ 新生徒会役員のみなさんから一言。 進化！期待しています。 

 

■ 「お♡も♡て♡な♡し」の心に感謝（嬉涙） 

 

 

生徒会長 S.Yさん 

 生徒会長になったからには、これまで以上に気

を引き締め、海青中学校の顔となれるように頑張

ります。あいさつ運動や全校朝会に本気で取り組

み、「学校に行くのが楽しい！」と思えるような

学校にして、海青中学校をもっと明るく盛り上げ

ていこうと思います。応援よろしくお願いしま

す。 

副生徒会長 K.Yさん 

 私は、今までの先輩方が築いてくださった海青

中学校を、今まで以上に盛り上げたいです。目標

は、規則を守って自由な校風のある学校です。目

標を達成できるように、自分で考えて行動できる

ようになりたいです。これから一年間、頑張って

いくのでよろしくお願いします。Go to the top 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学芸委員長 Y.Aさん 
 生徒会の本部役員として、仲間と共に様々な仕
事を協力して行い、海青中をもっと盛り上げてい
きます。学芸委員長としては、文化発表会の運営
や全校の学力向上のサポートなど、生徒の皆さん
の意見を取り入れながら活動していきます。さら
に素晴らしい海青中になるよう、全力を尽くしま
す。一年間よろしくお願いします。 

学芸副委員長 N.Yさん 
 生徒会本部役員として自覚をもち、しっかりと
挨拶をし、提出物は厳守します。学芸副委員長と
して、委員長のサポートをし、学芸委員会の人た
ち、そして全校の皆さんが集中して仕事に取り組
める環境にしていきたいです。海青中学校の学力
が少しでも向上するように、常時活動を丁寧に行
い、これから頑張っていきたいと思います。 

美化委員長 F.Yさん 

 生徒会本部役員の人や先生たちと協力をして頑

張りたいです。また、美化委員会では、ボランテ

ィアで町の清掃もあるので、町の人のためにも、

ボランティアに来てくれた人たちと協力して、町

をきれいにする活動に力を入れていきたいです。 

美化副委員長 S.Kさん 
 私は、皆さんと共に、外見だけではなく、中身
もきれいな学校をつくっていきたいと思っていま
す。また、ボランティアなどの清掃活動も積極的
に増やしていこうと思っています。このような活
動の中で、皆さんとふれあい、仲を深めたいと思
っています。これから一年間、尽力していきます
のでよろしくお願いします。 

体育委員長 K.Yさん 
 海青中学校をさらによくするためにも、体育委
員のアイディアを活かし、生徒の笑顔が絶えず、
誰もが行きたいと思えるような学校にしていきま
す。まだ、右も左も分からない状態ですが、今の
３年生を超えられるように努めていきます。一年
間という短い間ですが、よろしくお願いします。 

体育副委員長 I.Kさん 
 私は、委員長を支えながら、みんながいろいろ
なことを楽しく活動したりできるように頑張りま
す。自分の仕事もスムーズにやり遂げていきたい
です。これまで以上に楽しく笑顔あふれる学校に
したいと思っています。一年間よろしくお願いし
ます。 

保健委員長 U.Rさん 

 僕は、常時活動と新しい取り組みに力を入れた

いと考えております。まず、常時活動についてで

すが、一切手を抜かず、最後までやり遂げること

を目標に掲げます。また、新しい取り組みにつき

ましては、海青中学校を明るくさせるための取り

組みですので、必ず成功させます。まだまだ未熟

ですが、一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

保健副委員長 M.Mさん 
 海青中学校を今より良い学校にするために、ま
ずは保健委員の仕事をきちんとして、放送や集会
などみんなの前に立った時にしっかり声を出しま
す。そして、保健委員では、体を崩さないための
取り組みなど、みんなが健康に過ごせるように活
動しているので、良い環境を作っていきたいと考
えています。これまで頑張ってくださった３年生
がやってきたことを引き継いでいけるように頑張
ります！！ 

生活委員長 H.Sさん 
 これから一年間、全校の皆さんが、規則正しい
生活を送り、一人一人が身だしなみに気をつける
ことができて、学校での規則やルールを守れるよ
うに促し、また、皆さんから信頼してもらえるよ
う、自分自身の生活を見直しながら、委員長とし
て、一人の生徒として全力で取り組みたいと考え
ています。副委員長の力も借りながら、皆が元気
に過ごすことができる環境にしたいです。これか
ら一年間、生徒会本部役員１４名で、新しい学校
を創り上げることができると思うので、自分の仕
事に責任をもちながら行動したいと思います。 

生活副委員長 F.Yさん 

 海青中の中心となって活動をしていくという自

覚をもち、自分たちだからこそ出来ることをたく

さん見つけ、うまく活用していきたいです。先輩

方がつくり上げてきてくださった今の海青中をし

っかりと受け継ぎ、更に活気あふれる海青中をつ

くり上げていきます。慣れないことが多いと思い

ますが、皆さんが楽しく過ごしやすい学校生活を

送れるよう責任をもって頑張ります。 

図書副委員長 U.Mさん 
 私は、図書室に来室してくれる人を増やそうと
思います。主にイベントやポスターなどで呼びか
けをして、図書室を盛り上げていこうと思いま
す。そして、生徒会本部役員のメンバーとして、
あいさつや放送など忘れずに、元気に取り組みま
す。この一年間、図書副委員長として頑張るの
で、よろしくお願いします。 

図書委員長 M.Rさん 

 僕は、生徒会本部役員として、全校生徒の模範

となれるような行動をこころがけます。また、図

書委員長として、みんなに本の面白さを知っても

らい、最終的に昨年の来館者数と貸出冊数を超え

られるような取り組みを実施します。全校生徒の

皆さん、一年間よろしくお願いします。 


